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  赤のアセンション日記 
                みどり 

 ＮＭＣＡＡに入り、２年と半年が過ぎようとしています。 

今までの中でこの１３年が、一番進化したと感じる年になりまし

た。今までの積み重ねが、ようやく花開いたという感じです。 

今年は、ハートの強化の年でした！！ 

３月からおもにハートを開くことをやってきましたが、このころはま

だ、全開まで開いていませんでした。まだまだ開くとわかっても、

どうしたら全開になるのか？という感じでした。 

 ８月、大きな変化が訪れました！！！ 

ある神社の会場で、セミナーがありました。 

この時は、ここに行く時からいろいろとサインが現れましたし、

私自身も、何かいつもと違った高揚感がありました。 

会場となった神社は、以前来た時とはまた違ったエネルギ

ーでした。この時は、喜びにあふれていました！！ 

私もウキウキな気分でした！！そして周りにある林の中は、と

てもいい気分でいられました。 
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セミナーが始まり、先生方が順番にお話しをされました。 

Ｌｏｔｕｓ先生がお話をされている時、私はだんだんとお話しに

共鳴し、涙があふれてきました。お話しだけではなく、Ｌｏｔｕｓ先

生と共鳴していたという感じでもありました。 

お話しが終わっても涙が止まらず、一人泣いていました。 

休憩時間に、林の中を歩いたり神社に行ったりしましたが、

木々や鳥やすべてが愛おしい気持ちで、心はいつぱいにな

りました！！そしてまた、ウルウルしていました。 

セミナーがまた始まって、いろいろな方がお話しされましたが、

どの方が何を話しても、ウルウルでした。 

そんな中、私が指名されて皆さんの前で発言しなければい

けない時、一気にハートの奥から湧き出てくるものがあり、私

はほとんど言葉が言えないようになりました！！！ 

涙があふれ出て、しどろもどろでやっとこ話しをしました。 

それはまさに、ハートが爆発したみたいでした！！！ 

そのエネルギーを私は一晩中感じていて、眠れませんでした。 

後でわかったのですが、この日高いエネルギーが神社におり

ていたようです。 
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このエネルギーに私は反応したのです。 

この日より、確かに私は進化したと感じられるようになりました。 

 

 その後も、セミナーに参加する度に、なんらかの変化があり

ました。その度に、自分の中心が定まっていくのがわかりました。

もちろん、ハートを中心に。 

 

 １０月には、出雲と伊勢の遷宮がありました。遷宮後に、伊

勢に行きました。とても、愛に満ちた感じをうけました。 

また遷宮を通じて、大和魂を感じることができました。日本人の

古来より受け継いでいる、ＤＮＡの中にあるもの。それを、大い

に考え感じた月でありました。日本人の素晴らしさ、日本人で

ある幸せ、そんなことを再確認した月でした。 

  

 その後も、日々愛を発神している中で、嬉しいことがありまし

た。私はレジの仕事をしていますが、クリスタルな子供たちが、

私に手を振ってくれるのです。最初、じーっと見つめているの

です。何か見えるようなのか、瞬きもせず見つめてくれます。 



4 

 

そして、笑顔でバイバイと手を振ってくれたり、言葉にならない

言葉を言ってくれたり、思わず顔がほころびます。 

ハートが熱くなる瞬間です。 

また今の職場には、いやと思える人はいません。皆さんいい

方ばかりです。愛に生きていると、そうなっていくのですね。 

 

 このアカデミーに入って、愛について学べたことは、とても

良かったです。愛の奥深さを知ることができました。 

愛に始まり、愛におわる。愛の偉大さ。愛の大きさは、とても

数字ではあらわせられない気がします。 

しかし、この地球をアセンションさせるには、もっともっと愛が必

要です！！地球上に住んでいる私たちの愛、全人類の愛

のエネルギーが、結集する必要があります。 

気づいた人から、地球に愛を贈ってください。 

私も、１人でも多くの人が気づくよう、これからも愛を発神して

いきます。 

Ａｉ先生、ファシリテーターの方々、ありがとうございました。 

 


